
vEXPO besser ohne Veranstaltungsort?
Beitrag von „José Maria Tioxalaj“ vom 23. Oktober 2007, 16:20

Bergen war damals schneller als wir, sonst hätten wir das angeboten, allerdings nicht auf der
Friedenskonferenz, sondern auf einer separaten Friedensvertragskonferenz.
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